



Tagesordnungspunkt 1.5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 11. Dezember 2024

Mitteilungen der Stadtteiljugendbeauftragten

Protokollnotiz Nr. 0071

Frau Hufnagl berichtete von Ihrem Besuch beim Mobilitätsausschuss

- Die Nachtfahrten aus der Stadt Richtung Auringen erfolgen ab sofort halbstündig bis 23:58 Uhr (Abfahrt am Luisenplatz)
- Der OnDemandVerkehr soll auch digital buchbar sein (auch mit Sammelbuchungen)
- Die Linie 41 wird im Auge behalten, da dort aufgrund der längeren Fahrt mit Verspätungen zu rechnen ist
- Das Dezernat V wird in Erfahrung bringen ob die zentrale Haltestelle „Alt-Auringen“ zweckmäßig aufgewertet werden kann
- Es wird geprüft, dass die 41 stündliche über den Tannenring geführt wird

Verteiler:

51 Mobile Jugendarbeit z.Kts.

100810 z.d.A.

Fritzen
Ortsvorsteherin